

# La Pomme arc-en-ciel

Jean Bonfromage

La Pomme  
arc-en-ciel



Illustrations :

Lou Âne

Jean Bonfromage

# La pomme arc-en-ciel

## Chapitre I Une pomme merveilleuse

Louane, treize ans, a les cheveux châtons, ondulés et les yeux marrons. Elle est plutôt rigolote et très courageuse comparée à son frère, Romain, un jeune garçon de neuf ans, peureux, timide et très gourmand. Comme son aînée, il a les cheveux châton, lisses et des yeux marrons.

Dès l'été, les deux jeunes passaient régulièrement les week-ends chez leurs grands-parents qui habitaient à Ouessant, une petite île située en Bretagne. Comme les autres années, le frère et la sœur avaient regagné l'île pour retrouver leurs grands-parents un week-end de juin. Le soleil rayonnait sur l'île et cela donna envie aux deux enfants d'aller faire un tour de vélo dans le bois à côté de chez leurs aïeux.

Au milieu du bois, Louane, qui était devant, trouva une plaine avec un cerisier remplie de beaux fruits savoureux. Comme ils avaient un petit creux, ils se mirent à manger autant de cerises qu'ils pouvaient attraper sans monter dans l'arbre, mais quand cela ne fut plus possible, Louane se mit à grimper au sommet de l'arbre. Parvenue au milieu du cerisier, elle vit une pomme de couleur « arc-en-ciel ». Surprise et émerveillée à la fois, elle la toucha ; elle eut à peine posé la main sur le fruit qu'une porte apparut sur le tronc ! Romain, qui observait la scène d'en bas, se pinça pour être sûr de ne pas rêver ! Mais non, il ne rêvait pas ! Louane s'apprêtait à ouvrir la porte quand Romain se mit à grimper à son tour, lui attrapa le bras et lui dit :

« C'est trop dangereux, il pourrait y avoir n'importe quoi derrière.  
- Eh bah justement, cela va être amusant. » répondit sa sœur pleine d'enthousiasme. Et elle se jeta sur la poignée pour ouvrir la porte.

## Chapitre II

### La rencontre de Cristal

Ils découvrirent un monde fantastique avec des elfes, des dragons et des pégases et d'autres créatures fantastiques. Devant eux se trouvait un petit sentier rocailleux qui se perdait derrière une colline. Sur leur droite, de gros arbres se dressaient, comme des fantômes qui les épiaient, et qui s'étendaient jusqu'à la lisière du bois ; ils sont assez espacés les uns des autres pour qu'on aperçoive une longue plaine derrière. Une grotte se trouve à leur gauche. Ils se dirigent vers la pénombre de l'entrée lorsque, soudain, quelqu'un leur sauta dessus ! Romain poussa un cri d'effroi. La personne se releva et s'excusa :

« Excusez-moi, je ne voulais pas vous effrayer...

- Eh bien, c'est raté, grogna Louane, et puis, où est-on ?

- Vous êtes à Maginaire, un pays fantastique dans lequel, il est impossible de sortir, répondit l'inconnue. Venez, je vais vous expliquer. »

Ils sortirent de la grotte et empruntèrent le sentier rocheux qu'ils avaient aperçu tout à l'heure. Un peu plus loin, ils pénétrèrent dans une petite maison en bois. Ils s'installèrent dans un joli canapé et elle leur prépara du thé avec des petits gâteaux. Puis, elle demanda :

« Comment vous appelez-vous ? Moi, c'est Cristal.

- Je m'appelle Louane et voici mon petit frère Romain.

- B'jour, dit timidement Romain.

- Bon, Cristal, dit Louane, on est obligés de sortir d'ici, on ne peut pas rester là toute notre vie, toute notre famille va s'inquiéter, tu es sûr qu'il n'y a aucun moyen de sortir ?

- Bah, il y a peut-être un moyen, lâcha finalement Cristal, mais, c'est très dangereux.

- Nous prendrons tous les risques pour rentrer chez nous. »

Louane sursauta, c'était la première fois que Romain acceptait de prendre des risques.

« Bon, comme vous voudrez. » soupira Cristal.

Elle leur expliqua que, pour aller jusqu'à la clé, ils devraient longer la mer de glace jusqu'à un temple, la clé se trouverait dans ce temple.

Elle n'avait pas plus d'informations car elle n'y était jamais allée et que personne n'en était jamais revenu.

## **Chapitre III**

### **Le voyage**

Le lendemain matin, Louane et Romain prirent un chocolat chaud avec des tartines de beurre confiture. Ils rassemblèrent les habits que leur avait prêté Cristal et les leur, cueillirent quelques fruits pour la route et empruntèrent le chemin rocailleux que leur avait indiqué Cristal. Ce chemin longeait la forêt pendant près d'une heure puis débouchait sur la mer de glace. Un petit sentier étroit longeait cette mer. Louane et Romain se dirent que c'était le bon chemin. Ils suivirent le chemin pendant près de cinq heures avant de trouver une plaine où faire une pause. Ils en profitèrent pour manger le déjeuner. Il était constitué d'un sandwich de pain, jambon, œuf, mayonnaise et de salade avec un fruit au dessert. Puis ils repartirent. Sur cette partie du chemin, ils trouvèrent toutes sortes d'animaux : des poissons arc-en-ciel, des cerfs à tête de loup, des renards à tête d'aigle et beaucoup d'autres encore.

Après une demi-heure, le chemin bifurqua et ils partirent dans les collines. La nuit tombait petit à petit et ils n'apercevaient toujours pas de temple. Ils décidèrent de s'arrêter dormir sur une colline d'herbe. Ils dormirent à la belle étoile.

Le lendemain, ils mangèrent quelques fruits et reprirent la route. Ils gravissaient les montagnes et les collines, en haut des montagnes, le froid les gagnait mais une fois en bas, ils avaient chaud. Après quatre heures de marche, ils s'arrêtèrent déjeuner sur une longue plaine proche d'un lac. Après s'être reposés, ils repartirent. Une demi-heure plus tard, ils aperçurent enfin un temple.

## Chapitre IV

### Le griffon

Les deux enfants entrèrent dans le temple. Ils virent une bête avec un corps et des pattes de lion, une tête, un cou, des serres et des ailes immenses d'aigle. Il s'agissait sans aucun doute d'un griffon !

Le monstre les regarda de ses yeux perçants. Romain et Louane étaient terrifiés. Ils étaient persuadés que leur dernière heure était arrivée. Puis la bête leur dit :

« Si vous voulez entrer, il faudra d'abord résoudre mes trois énigmes, voici la première :

- Mon premier est du riz, mon deuxième est de l'eau, mon troisième est du lait, mon tout est un dessert. Qui suis-je ? Tu as trois essais.

- De la bouillie de riz ?

- Non

- Hum... Attends, ce ne serait pas du riz au lait ?

- Si, c'est bien ça. La deuxième : plus j'ai de gardiens, moins je suis gardé. Qui suis-je ?

- Le secret, trop facile, répondit Romain.

- Oui, c'est bien ça. Et la troisième : Il y a trois portes : dans la première il y a un assassin, dans la deuxième il y a un lion qui n'a pas mangé depuis un an et dans la troisième il y a un incendie. Laquelle prends-tu pour survivre ?

- Je pense que c'est celle du lion qui n'a pas mangé depuis un an vu que normalement, il est mort.

- Exact, vous avez vu juste, vous pouvez entrer.

## Chapitre V

### Le labyrinthe

Une fois dans le temple, ils découvrirent une géante salle éclairée par des torches accrochées aux murs, elles éclairaient des statues de toutes sortes d'animaux différents : dragons, licornes, pégases, lapins à corne... Ils longèrent les murs et traversèrent d'autres salles toujours aussi grandes. Puis, ils débouchèrent sur une porte en bois. Ils l'ouvrirent et entrèrent. La porte claqua derrière eux et, quand Louane et Romain essayèrent de la rouvrir, elle restait fermée. Ils étaient obligés de continuer ! Une route les amena jusqu'à une intersection. Ils empruntèrent le chemin de droite, c'était un cul de sac ! Ils firent demi-tour et prirent celui de gauche, pas de cul de sac mais une autre intersection, plus loin, ils en trouvèrent une autre et ainsi de suite. Au bout d'un moment, ils se demandèrent où ils étaient et pourquoi il y avait tant d'intersections. Louane monta sur la haie à côté d'eux et s'aperçut qu'ils étaient dans un labyrinthe. Au bout d'un moment, Romain lui demanda :

« Alors, on est où ?

- Heu, comment dire, je crois que l'on est dans un labyrinthe !

- Pardon ?

- On est dans un labyrinthe !

- Arrête de rigoler et dit moi la vérité, ordonna Romain.

- C'est la pure vérité, répliqua Louane.

-Tu es sérieuse ?

-Puisque je te le dis, tu ne me fais pas confiance ?, le questionna Louane

- Si, si, mais je trouve ça assez étrange, d'abord le griffon, ensuite le labyrinthe et après ? Le monde des nounours peut-être.

- Mais non, ne t'inquiète pas, on est sur le bon chemin et on est presque arrivé, le rassura Louane.

-Tu es sûre ?

-Mais oui, fais-moi confiance. »

Elle lui dit de monter sur la haie et de la suivre. Elle était persuadée que marcher sur la haie en voyant la sortie serait beaucoup plus rapide que d'essayer tous les chemins.

Après avoir sauté par-dessus plusieurs haies, ils regagnèrent la porte de sortie. Romain l'ouvrit.

## Chapitre VI

### La clé

Derrière la porte, se trouvait une grande salle rectangulaire décorée avec des diamants et des grandes fresques représentant des créatures fantastiques. Au sol se trouvait toutes sortes de richesses : colliers, bagues, bijoux, diamants, perles, pièces... Ils fouillèrent un peu la salle à la recherche d'une clé. Ils tombaient sur toutes sortes de choses mais jamais sur une clé. Ils cherchèrent partout mais toujours pas de clé. Sous une tapisserie, Louane découvrit une porte. Elle l'ouvrit et découvrit une autre salle cette fois pas décorée, pas de diamants ni quoi que ce soit, juste une salle toute simple avec au milieu un grand coffre. Romain observa le coffre et déclara :

« Il n'est pas fermé et n'a pas l'air dangereux, tu peux l'ouvrir. »

Louane l'ouvrit et ils découvrirent une magnifique clé en or. Romain la prit et une porte apparut sur le mur de pierre. Romain se jeta sur la poignée et sortit. Avant de partir, Louane murmura :

« Merci infiniment Cristal. »

Et elle sortit à son tour. La porte se referma directement et elle disparut. La clé aussi. Louane se retrouva au milieu de la plaine, sous le cerisier, à côté de son frère. Ils étaient tous les deux fatigués et ils s'allongèrent et s'endormirent.

Une heure passa sans que les deux enfants s'en rendent compte puis Louane déclara :

« On devrait peut-être y aller non ?

- Je pense, répondit Romain. »

- Ah, tiens, j'ai rêvé que nous étions rentré dans l'arbre et que nous avions vécu plein d'aventures.

- Oui, moi aussi, c'est curieux.

Ils se levèrent et rentrèrent chez eux.

# Collection : Bibliothèque Arc En Ciel

Un bel après midi du mois de juin, dans la campagne bretonne, Louane et son frère Romain font du vélo près de chez eux. Au bord de la route ils aperçoivent un beau cerisier. Ils sont affamés et s'approchent pour cueillir les délicieuses cerises. Là, stupéfaits, ils voient, au milieu de l'arbre, une pomme, mais pas n'importe quelle pomme, une pomme arc-en-ciel. Intrigués, ils s'approchent et touchent le fruit, quand tout à coup une porte s'ouvre dans le tronc de l'arbre...



À partir de 8 ans

Éditions : Les fruits c'est la Vie